

Anfrage

**der Abgeordneten Douglas Hoyos-Trauttmansdorff, Kolleginnen und Kollegen
an den Vizekanzler und Bundesminister für öffentlichen Dienst und Sport
betreffend Kosten für die Präsentation der "Sport Strategie Austria"**

Am 4.12.2018 fand die Präsentation der "Sport Strategie Austria" statt. Die Abendveranstaltung in der Hohenstaufengasse wurde aufwendig inszeniert, inklusive Adventempfang und Catering. Die Ankündigungen als Ergebnisse der Arbeitsgruppen waren breitgefächert, handfeste Ergebnisse lassen noch auf sich warten. Ein Beispiel ist die Arbeit am im Dezember angekündigten Sportstättenplan, in der Pressekonferenz am 2. April 2019 war davon keine Rede mehr. Der Aufwand der Inszenierung dieser Veranstaltung scheint unverhältnismäßig. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

Anfrage:

1. Wie hoch waren die Gesamtkosten der Präsentation der "Sport Strategie Austria"?
 - a. Wie viel wurde für die Technik (Licht/Ton) ausgegeben?
 - b. Wie viel wurde für die Moderation ausgegeben?
 - c. Wie viel machten Reise- und Nächtigungskosten der Podiumsteilnehmer aus?
 - d. Wie viel wurde für Foto- und Filmaufnahmen sowie für die Liveübertragung ausgegeben?
 - e. Wie hoch waren die Kosten für das Catering?
 - f. Welche Firmen oder Personen wurden jeweils für die oben genannten Dienstleistungen beauftragt?

The image shows three handwritten signatures in black ink. The first signature on the left is long and cursive. The second signature in the center has the name 'Glossa' written below it. The third signature on the right has the initials 'S. Hoyos' written below it.

